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 Aos dezesseis dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, às quinze horas e dez minutos, por meio 

de ferramenta de conferência web da RNP, foi realizada a terceira sessão extraordinária do Conselho de 

Ensino, presidida pelo professor Roberto Carlos da Silva Borges, com a presença dos seguintes 

conselheiros: Carmem Lúcia Asp de Queiroz, Caio Cesar Castro da Silva, Antônio José Rocha 

Luzardo,Diego Carvalho, Gilberto Alexandre Castello Branco, Matheus Campolina Mendes, Felipe da 

Silva Ferreira,  Juliana Abuzaglo Elias Martins, Alberto Boscarino Junior, Elizabeth Gonçalves de Souza, 

Guilherme Guedes de Almeida, Lucas Cardoso Gregório, Jhonatan André Freitas Moura, Manuel 

Lourenço, Renato Lanna Fernandes, Vanessa Milhomem Schimitt, Isabela Roque Loureiro, João Gabriel 

Barbosa. Durante o expediente inicial, o presidente informou a saída da secretária do CONEN Jacqueline 

Salgado, a pedido, e abriu a palavra ao pleno. Não havendo manifestação, deu início à ordem do dia, e 

abriu o item 2.1 Apreciação das alterações do Projeto Pedagógico  do curso de Engenharia Mecânica 
da UnED Angra dos Reis . Com a palavra professor Alexandre Luis Pereira, coordenador do curso de 

Engenharia Mecânica da unidade de Angra dos Reis, informou que o PPC atual foi aprovado em 2016. O 

professor destacou que  as principais alterações surgiram da constatação de inconsistências nos códigos 

de disciplinas, pré requisitos, ementas  e bibliografias. O convidado finalizou a apresentação e o presidente 

solicitou a fala da chefe da DIACE, serviodora Allane Pedrotti,  que esclareceu a necessidade de aprovação 

pelo conselho se dava pela atualização  após as diretrizes de 2019  e pelas sugestões de alteração 

apresentadas pela equipe pedagógica. O presidente encaminhou para votação. Em regime de votação, as 

alterações no Projeto pedagógico do Engenharia Mecânica de Angra foram aprovadas por unanimidade. 
Não havendo nada mais a tratar, eu, Flávia Rodrigues de Lima, lavrei a presente ata que, após aprovação, será 

assinada pelo presidente. 
 
 
 
 
 
 
 
 

                   Roberto Carlos da Silva Borges                                          Flavia Rodrigues de Lima 

Presidente do Conselho de Ensino                                                 Secretária 
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